
ATA DA SEPTIGENTÉSIMA QUIRTA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE  

VEREADORES 

Aos quatro dias do mês de novembro de dois mil e vinte quatro, às dezenove horas e 

quarenta e cinco minutos, realizou-se a Septigentésima Quinta Sessão Ordinária da 

Câmara de Vereadores de Dom Feliciano. Abrindo a Sessão, o Presidente saudou os 

ouvintes e a todos os presentes e colocou em votação a Ata da Sessão Ordinária 

anterior, a qual foi aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o Presidente solicitou ao 

Secretário a leitura do Projeto de Lei n° 064/2024 e n° 065/2024. Prosseguindo foi 

realizada a leitura dos pareceres dos Projetos de Lei n° 062/2024 e n° 064/2024, os 

quais foram discutidos, votados e aprovados por unanimidade. Ato contínuo foi 

realizada a leitura do Pedido de Providências n° 137/2024 e n° 138/2024, ambos de 

autoria do Vereador Cristiano José Studzinski, o qual foi discutido, votado e aprovado 

por unanimidade. Prosseguindo, foi realizada a leitura da Indicação n° 07/2024 de 

autoria do Vereador Cristiano José Studzinski, a qual foi aprovada por unanimidade. 

Após o intervalo regimental, iniciou- se o Grande Expediente: Vereadora Ana Claudia 

Lesnik: Iniciou saudando a todos. Prosseguindo, falou sobre as emendas impositivas 

destinadas nos anos anteriores e que agora estão sendo usadas pelo Executivo 

Municipal na contratação de cursos de capacitação e falou que está aguardando a 

construção do abrigo escolar em frente a Escola Estadual do Municipio. Em seguida 

falou que a bancada tucana continuará buscando emendas para o municipio e que o 

Vereador Cristiano continuará o trabalho que está sendo feito. Continuando, 

agradeceu a Assessora da Bancada do PSDB pelo trabalho realizado nesse ano. 

Encerrando, desejou boa noite a todos. Vereador Cristiano José Studzinski: Iniciou 

desejando uma boa noite a todos. Prosseguindo falou que seu trabalho em prol da 

comunidade irá continuar e que usara suas redes sociais para diuvulgar seiu trabalho. 

Em seguida, falou que ira conversar com o Executivo Municipal para melhorias na area 

da Saude e falou sobre a falta de Agentes de Saúde no interior. Prosseguindo, falou 

sobre as emendas que irá destinar e sobre o dialogo com o Executivo. Ato contínuo, 

falou sobre a saída dos jovens da agricultura e sobre a situação das estradas do 

interior. Finalizando, dersejou uma boa semana a todos. Nada mais havendo a tratar, o 

Presidente informou que a próxima Sessão Ordinária será realizada na data de dezoito 

de novembro de dois mil e vinte e quatro às dezenove horas e quarenta e cinco 

minutos e deu por encerrada a Sessão Ordinária, da qual foi lavrada esta Ata, que após 

lida, discutida e aprovada, será assinada pela Presidente e pelo Secretário. PLENÁRIO 



VEREADOR JOSÉ DOMAGALA, QUATRO DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E VINTE E 

QUATRO. 

 
 
 
 

PABLLO CESAR FREITAS CAMPELO FILIPE TORRES GUIMARÃES 
PRESIDENTE  SECRETÁRIO 


